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CÂMARA MUNICIPAL DE IBAITI - ESTADO DO PARANÁ 
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Presidente - Sidinei Róbis de Oliveira 
1° Secretário - Cesar Augusto de Mello 	CÓPIA. 

IBAITI A RAINHA DAS COLINAS 

INDICACAO DE N°85 de 11/06/2020.  
Autoria dos Vereadores: César Augusto de Mello e Antônio Carlos da 

Silva. 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL. 

Os Vereadores que esta subscrevem, requerem que após a tramitação 
regimental seja encaminhada ao Excelentíssimo Senhor Prefeito como 
indicação, a tomada de providências legais para que se faça a colocação de 
novos pontos de iluminação no Distrito da Amorinha e na estrada que dá 
acesso ao local. 

Justificativa:  

A iluminação pública é essencial à qualidade de vida nas cidades. Está 
diretamente ligada à segurança, pois previne a criminalidade. Além disso, 
estimula o comércio, embeleza as áreas urbanas, destaca e valorizam prédios, 
praças, paisagens e permite melhor aproveitamento das áreas de lazer. Ao 
percorrer no Distrito da Amorinha e na estrada que dá acesso ao local pode-se 
perceber que a iluminação é deficiente. A melhoria da qualidade dos sistemas 
de iluminação pública traduz-se em melhor imagem da cidade, como também 
no aumento da segurança, haja vista o grau de insegurança criado pela alta 
incidência do consumo de álcool e drogas, fator este que colabora para que a 
cada dia surjam mais noticiam tristes e violentas, que gera nas pessoas 
"medo". 

Caminhando então em ruas quase escuras o medo é ainda maior. Outro 
agravante são os diversos moradores que vão e voltam ao trabalho nos 
horários da noite e madrugada, alvos fáceis de bandidos, ladrões e outros 
marginais. Uma sugestão seria a adoção da luz branca na iluminação pública, 
pois esta permite um alto fluxo luminoso e melhor índice de Reprodução de 
Cores, o que na prática facilita a identificação de objetos, pessoas e veículos, 
além do que se torna viável pela diminuição do consumo de energia e a 
qualidade da iluminação. Nesta justificativa, espera-se contar com o apoio dos 
n bres Edis na aprovação desta indicação. 

Vereador Proponente. 
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